

Antrag Nr. 20-O-12-0004

SPD-Fraktion

Betreff:

ESWEmeinRad; Erfahrungsbericht (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat wird um Stellungnahme gebeten, wie die orangefarbenen Leihräder von ESWE-Verkehr an den verschiedenen Standorten in Erbenheim angenommen werden.

Weiterhin bitten wir um Auskunft, ob es Ergänzungs- bzw. Änderungsbedarf gibt.

Begründung:

Der Ortsbeirat Erbenheim hatte im März 2019 bei den von der Stadt vorgeschlagenen Standorten für mögliche Fahrradabstellstationen insgesamt 4 als besonders geeignet eingeschätzt und ihrer Realisierung zugestimmt.

Inzwischen dürften aussagefähige Erfahrungswerte vorliegen, wie die einzelnen Stationen frequentiert werden, ob es technische Probleme gab/gibt und ob Schäden (Vandalismus, Diebstähle etc.) eine nennenswerte Rolle spielen. Inwieweit wurden die Erwartungen der verantwortlichen Stellen - auch im Vergleich zu anderen Stadtbezirken - erfüllt?

Daraus leitet sich logischerweise die Frage nach möglichem Änderungs- bzw. Ergänzungsbedarf ab. Einem schriftlichen Kurzbericht sehen wir mit Interesse entgegen.

Wiesbaden, 14.01.2020

Reinhold
Fraktionssprecher